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令和５年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和 ５年 ６月 ６日（ 火 ）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

（１）授業見学 

（２）評議員の委嘱と紹介 

（３）本校の概要と今年度の活動方針等 

（４）評議員の皆様より本校の教育についてのご意見等   

（５）その他 
 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

○評議員の皆様に、事前に資料に目を通していただくことができるよう１週間前
に郵送した。 

○評議員の皆様のご意見をより聞くことができるように、学校からの説明の時間
を短くした。 

○授業の参観が円滑にできるように計画的に案内をした。これによって様々なタ
イプの授業を参観していただくことができた。 

 

３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

○授業の様子は落ち着いているなと驚いた。 

電子黒板（プロジェクター）を有効活用してほしい。 

タブレットはほかの人の考えからより深く学べるように、効果的に使えるよう
に学んでほしい。 

○日常の指導「気持ち良い挨拶を交わす」について二葉の生徒に会うと生徒から
気持ちの良い挨拶してくれる。何年か前に比べると、当たり前のことができる
ようになっている。地元にとってありがたい。 

〇通学路（大根坂）について、以前はスピードを出して自転車で下る姿があった
が、今は自転車に乗らず登下校しているので高齢者も安心しながら生活できて
いる。 

〇不登校の生徒については外部機関と連携し、関りづくりを引き続きお願いした

い。 
 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

○外部の方々が二葉高校に臨む（期待する）様子を知ることができた。 

○学校の生徒の様子（諸行事等）を伝えることによって、コロナ禍以前の姿に戻
りつつある姿を知っていただく機会となった。 

○生徒の声が響く以前のように活気ある学校に戻していくのは大変だが、地域を
支える二葉生を育てる具体的なビジョンをもつ大変さを実感した。 

 
※報告書は２枚以上になってもかまいません。実施後、できるだけ早く提出してください。 

なお、報告書のみメール添付にて担当までご提出ください（会議用資料等は不要です）。 
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